

Fahrzeugbrand in Rohrau

Freitag, 19. Oktober 2012

Letzte Aktualisierung Montag, 12. November 2012

Am Freitag den 19.10.2012 um 14:29 Uhr wurde die FF-Hollern zu einen Fahrzeugbrand nach Rohrau alarmiert.

Die FF-Hollern rückte unverzüglich mit KRF-B, KLF und einer Mannschaftsstärke von 11 Mann zum Einsatzort aus.

In Rohrau war ein Seat Ibiza aus unbekannter Ursache in Brand geraten.

Die FF-Rohrau konnte den Brand noch vor eintreffen der FF-Hollern löschen, somit war ein eingreifen unserer Wehr nicht mehr nötig.

Nach kurzer Absprache mit dem Einsatzleiter rückte die FF-Hollern wieder ins FF-Haus ein.